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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На первой в 2021 году сессии таймырские депутаты внесли изменения в Устав 
муниципального района и согласовали новых заместителей главы Таймыра 

В повестку первого в наступившем году заседания XI сессии Таймырского Долгано-
Ненецкого районного Совета депутатов вошло девять вопросов. 

Свою работу парламентарии начали с внесения изменений в Устав муниципального 
района, которые гарантируют сохранение места работы депутату представительного органа 
территории для осуществления своих полномочий на непостоянной основе. Такой период 
установлен в количестве шести рабочих дней в месяц. Определен также размер компенсации 
депутатам в связи с их освобождением от выполнения производственных или служебных 
обязанностей на эти дни. Кроме этого, Устав дополнен новой формой непосредственного 
участия населения в решении вопросов местного значения – инициативными проектами, 
вносить которые смогут инициативные группы (не менее 10 человек старше 16 лет) после 
предварительного рассмотрения на собрании граждан. Изменения в Устав Таймыра приняты 
большинством голосов народных избранников. 

На сессии депутаты также приняли порядок предоставления субсидий из бюджета 
района бюджетам сельских и городских поселений на устройство плоскостных спортивных 
сооружений в сельской местности. Такое решения позволит Таймыру уже в этом году 
получить из краевого бюджета 6 млн. рублей на строительство спортивных площадок в 
поселке Потапово МО «Город Дудинка» и поселке Воронцово с.п. Караул.  

На сессии также была согласована реорганизация ТМКОУ «Караульская средняя школа-
интернат» путем присоединения ТМКОУ «Караульский детский сад» и утвержден перечень 
конкурсов и номинаций в рамках проведения социально значимых мероприятий коренных 
этносов Таймыра на текущий год. По предложению народных избранников, традиционный 
конкурс «Оленеводы Таймыра» в этом году дополнен новой номинацией «Молодой 
оленевод». Для молодых каюров, победивших в состязаниях «Гонки на оленьих упряжках», 
также предусмотрены ценные призы. 

В завершение сессии, депутаты утвердили план работы районного Совета до конца 
текущего года и согласовали кандидатуры на должности заместителей главы района. Так, 
Андрей Шопин назначен на должность заместителя главы района – начальника управления 
ГО и ЧС администрации муниципального района, новая должность Татьяны Друпповой – 
заместитель главы района – начальник управления образования администрации 
муниципального района. 

«Таймыр» 
 

На Таймыре при пожаре в жилом доме погиб местный житель 
На Таймыре в пожаре в жилом доме погиб человек, сообщили в пресс-службе 

регионального МЧС. 
В таймырском посёлке Кресты на ул. Береговая, 3 вчера, 28 февраля, произошёл пожар. 

Загорелся одноэтажный четырехквартирный жилой дом. Сообщение о возгорании поступило 
в 20:10, 42 спасателя и 4 единицы техники справились со стихией только к двум часам ночи.  

Площадь пожара составила 200 кв.м, рассказали в ведомстве, причины ЧП пока 
неизвестны. Один человек погиб. 

ТВ-Енисей 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке пройдет проверка системы оповещения 

Третьего марта планируется проведение комплексной проверки готовности 
автоматизированных систем централизованного оповещения Красноярского края. 

Так, с 10:30 до 11:00 и с 12:00 до 12:30 будет осуществлена подача учебного сигнала 
«ВНИМАНИЕ ВСЕМ» и речевого сообщения проверочного сигнала «Техническая проверка». 
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Управление ГОЧС Администрации муниципального района информирует, что при 
получении учебных и проверочных сигналов населению и руководителям организаций не 
нужно предпринимать никаких действий. 

 
Лучший ТОС назовут в апреле 

Направить пакет документов для участия в конкурсе на лучшую организацию 
деятельности территориального общественного самоуправления в муниципальном 
образовании «город Дудинка» можно с 15 марта по 5 апреля. Конкурс проводится 
Администрацией города Дудинки в целях активизации и поддержки деятельности ТОС, а 
также для привлечения жителей поселков муниципального образования «город Дудинка» к 
решению вопросов жизнедеятельности в своем населенном пункте. 

В результате проведения оценки деятельности ТОС в 2020 году будут определены три 
победителя. Премиальный фонд конкурса составляет 100 тысяч рублей. Подробнее об 
условиях проведения конкурса можно ознакомиться в приложении. 

 
В Дудинке стартовал Кубок северных городов 

27 февраля в Доме физкультуры Дудинского спортивного комплекса прошёл I тур Кубка 
северных городов по мини-футболу среди ветеранов. Соревнования учреждены федерацией 
футбола и мини-футбола Норильска и проводятся с 2006 года. 

В зале Дома физкультуры встретились четыре команды: Норильска, Талнаха, Кайеркана 
и Дудинки. Первое место завоевала команда Норильска, второе у футболистов из Талнаха. В 
борьбе за третье место команда Дудинки уступила спортсменам из Кайеркана со счётом 3:5. 
Лучшим защитником по результатам соревнований признан дудинец Валентин Шиндяйкин. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
С 27 февраля ковид подтвердили еще 16 горожанам. Общее число заболевших 
коронавирусом в Норильске достигло 2627. 

В минувшие выходные диагноз «коронавирусная инфекция» лабораторно подтвердили 
еще 16 пациентам, в том числе троим – за последние сутки. Таким образом, общее 
количество заразившихся COVID-19 на данный момент 2627.  

В крае суточный прирост заболеваемости впервые за долгое время снизился до 0,2 
процента: число заболевших за 24 часа -–155. Общее число пациентов – 62 723. 
Выздоровели чуть меньше, чем заразились, – 149 жителей региона. Скончались за сутки  14 
человек.  

В России, по информации оперштаба, за последние сутки диагностировали 11 571 новый 
случай заражения коронавирусом. 11 277 пациент победили вирус, не справились с ним – 333 
человека. 

В Роспотребнадзоре назвали долю россиян с иммунитетом к коронавирусу.  По данным 
ВОЗ, антитела к коронавирусу имеют менее 10 процентов мирового населения. 
Коллективного иммунитета от COVID-19 можно достичь только путем вакцинации, убеждены в 
организации. 

 «Северный город» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
«Норникель» объявил об отставке первого вице-президента 

«Норникель» после нескольких аварий на своих промышленных объектах объявил об 
отставке первого вице-президента — операционного директора Сергея Дяченко, который 
работал в компании с 2013 года. Эта должность будет упразднена, поскольку теперь 
«Норникель» намерен отдельно управлять операционной деятельностью трех своих 
крупнейших дивизионов — Норильского, Кольского и Забайкальского, сообщает «Ъ». 

В сообщении компании «Норникель» отставка Дяченко объясняется 
«совершенствованием модели управления и развитием дивизионной структуры». Теперь 
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вместо единого кураторства управление операционной деятельностью будет 
сосредоточено в трех дивизионах компании — Норильском, Кольском и Забайкальском. 

В компании рассчитывают, что изменения в структуре управления позволят усилить 
ответственность руководителей на местах. 

Сергей Дяченко работал в «Норникеле» с 2013 года, когда он занял должность 
заместителя генерального директора — руководителя операционного блока. С 2010 по 2013 
год он был генеральным операционным директором «Казахмыса». 

Это первая отставка в топ-менеджменте «Норникеля» после череды аварий и 
происшествий, начало которым положил крупнейший разлив топлива в российской Арктике в 
мае 2020 года. Тогда дизтопливо вытекло из резервуара на 20 тыс. тонн, принадлежащего 
Норильско-Таймырской энергетической компании, входящей в «Норникель». Спустя полгода, 
20 февраля, частично обрушилась галерея дробильного цеха на Норильской обогатительной 
фабрике. В результате погибли три человека. 24 февраля компания объявила о частичной 
приостановке работы входящих в Заполярный филиал рудников Октябрьский и Таймырский в 
Норильске из-за подтопления. По оценкам «ВТБ Капитала», эти рудники генерируют $9,5 
млрд выручки в год, или половину всей выручки компании, пишет «Коммерсантъ».  

press-line.ru 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

От коронавируса скончались еще 14 жителей Красноярского края 
По данным оперштаба, за сутки 1 марта в Красноярском крае умерли от коронавируса 14 

человек, заболели — 155, выздоровели 149. 
В Красноярске новых заболевших 48, на втором месте по числу зарегистрированных 

случаев сегодня находится город Бородино — 14 заразившихся, на третьем — Ачинск с 12-ю 
заболевшими. 

Суточный прирост заболеваемости в крае впервые за долгое время снизился до 0,2%, 
дома под наблюдением медиков находятся 10 тысяч 779 человек (+819 за сутки). 

С начала пандемии в регионе лабораторно подтверждено 62 723 случая заражения 
коронавирусом, ровно 58 тысяч человек выздоровел, умерли — 2 808. 

В регионе провели свыше 2,4 млн тестов на COVID-19, из них за последние сутки — 
2 105. 

newslab 
 
Дети массово заболели псевдотуберкулезом в 17 школах Красноярска 

В Красноярске более 70 детей подхватили иерсиниозную инфекцию. Им поставлен 
предварительный диагноз – псевдотуберкулез, сообщили в Роспотребнадзоре края. Перед 
этим ученики ели салаты из сырых овощей в школах Советского и Октябрьского районов. 

Следователи устанавливают обстоятельства отравления детей в столовых трех школ и 
одного детского сада в Советском районе, сообщили в ведомстве. А по данным прокуратуры, 
всего заболевание иерсиниозной инфекцией (псевдотуберкулезом) выявлено в 17 школах. В 
полиции возбудили уголовное дело. 

По предварительным данным, красноярские дети отравились сырыми овощами 
Псевдотуберкулезом называют иерсиниоз, или дальневосточную скарлатиноподобную 

лихорадку. Это острое инфекционное заболевание, симптомы которого – высокая 
температура, озноб, боли в животе, рвота, диарея, головная боль, иногда сыпь. Болезнь 
вызывает бактерия Yersinia pseudotuberculosis, и заражаются ею в основном через еду. 

По сообщениям соцсетей, в мкрн Солнечном в нескольких школах распустили 
некоторые классы, на замке и группы в детсадах. Родители жалуются на сыпь у детей и 
температуру под 40. Многих скорая увозит в детскую инфекционную больницу. Некоторым 
детям становится настолько плохо, что их приходится срочно увозить в стационар 

Как сообщили в ведомстве, заразились дети от 7 до 14 лет, предположительно поев 
овощных салатов, изготовленных с нарушением технологии. 
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Начато санитарно-эпидемиологическое расследование. На предприятиях 
организатора питания и поставщика продуктов в школы проведены лабораторные 
исследования, взяты смывы с оборудования, инвентаря, одежды – при проверке уже 
«установлены нарушения требований санитарного законодательства». 

ДЕЛА 
 
В Красноярском крае в 2020 году выявили 30 черных кредиторов и 1 финансовую 
пирамиду 

В 2020 году в Красноярском крае выявлено 30 черных кредиторов и 1 финансовая 
пирамида, заявили эксперты Сибирского управления Центробанка. 

Основной схемой нелегалов в 2020 году в крае стала незаконная выдача займов: в 
большинстве случаев черные кредиторы маскировались под микрофинансовые организации 
или ломбарды и незаконно выдавали займы в офисах. В онлайне привлекались клиенты в 
финансовые пирамиды. 

«В прошлом году в крае была выявлена одна финансовая пирамида. Но в онлайн-среде 
нет территориальных границ, вероятность столкнуться со злоумышленниками в Интернете у 
жителей региона сохраняется. Многие предложения мошенников были связаны с вложениями 
в криптовалюты и другие якобы высокодоходные инвестиционные проекты. Обращаю 
внимание, что основными признаками финансовых пирамид являются высокая 
гарантированная доходность и побуждение вступивших в проект на привлечение новых 
участников», — отметил управляющий отделением Банка России по Красноярскому краю 
Сергей Журавлев. 

Он также напомнил о необходимости проверять участника финансового рынка до сделки 
или любых отношений с ним в реестрах и справочниках Банка России. Это можно сделать на 
сайте или в мобильном приложении «ЦБ-онлайн». 

Все материалы по выявленным нелегальным участникам финансового рынка переданы в 
правоохранительные и надзорные органы. 

В 2020 году Банк России выявил свыше 1,5 тысяч нелегальных участников финансового 
рынка. Среди них 821 черный кредитор, 222 финансовые пирамиды и около 400 нелегальных 
форекс-дилеров. 

newslab 
 

Красноярцы стали меньше тратить на покупки и больше откладывать 
По данным статистиков, большую часть своих доходов жители Красноярского края по-

прежнему тратят на товары и услуги, но доля этих трат в общей структуре расходов 
сократилась. 

По итогу IV квартала 2020 года среднедушевые денежные доходы населения 
Красноярского края составили 38 254,6 рубля, что на 2,1% больше, чем в аналогичном 
периоде прошлого года. Такие данные приводит Красноярскстат. При этом реальные 
денежные доходы в том же отрезке времени уменьшились на 2,3%, а реальные 
располагаемые доходы — на 3,5%. 

 В общей сложности, жители края за 2020 год заработали 1,116 трлн рублей, а потратили 
на товары и услуги 817 млрд, что на 5,4% больше, чем годом ранее. При этом доля этих трат 
в структуре общих расходов сократилась с 79% до 72,3%. 

 Зато, если в 2019 году сбережения красноярцев, хранящиеся в банках, ценных бумагах 
и других активах, увеличились на 5%, то в 2020-м прирост был на уровне 11%. Также 
ускорился рост количества денег, которые жители края хранят на руках в рублях и валюте — 
8,9% в 2020 году против 3,7% в 2019-м. 

  Добавим, что по данным Центробанка годовая инфляция в декабре 2020 года выросла 
до 4,7%: продукты подорожали на 6,5%, непродовольственные товары на 5,3%, а услуги на 
1,7%. 

Деловой квартал 
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6. СМИ О РОССИИ 
 

В РФ разрабатывается клеточная вакцина, защищающая на годы 
В России уже разрабатывают антидот от COVID-19 и новую вакцину с иммунитетом на 

клеточном уровне. В отличие от антител, он может сохраняться не месяцы, а годы. Об этом 
на встрече с президентом сообщила глава Федерального медико-биологического агентства 
Вероника Скворцова. 

Не допустить распространения инфекции на стратегических объектах, оказать помощь 
регионам, координируя заготовку крови для больных коронавирусом, а также продолжать 
научные исследования. 

Задачи, которые в период пандемии поставило перед собой Федеральное медико-
биологическое агентство. О результатах его работы в минувшем году сегодня доложила 
президенту руководитель ФМБА Вероника Скворцова. 

"Сфер интересов и направлений деятельности у Федерального медико-биологического 
агентства очень много. Все они очень важны и для системы здравоохранения, и даже для 
отдельных больших отраслей экономики", – сказал Владимир Путин. 

"Вместе с нашими партнерами – Росатомом, Роскосмосом и министерством 
промышленности – мы разработали комплекс противоэпидемических мер, который позволил 
нам обеспечить бесперебойную работу всех объектов. Таких как атомные электростанции, 
обеспечить 15 запусков космических аппаратов с трех наших космодромов и весь объем 
поисково-спасательных работ, даже в период жесткого карантина в Казахстане. Мы 
обеспечили раннее выявление инфицированных, благодаря тому, что расширили сеть ПЦР-
лабораторий на наших территориях в три раза с марта – с 14 до 52. И с помощью 
государственной корпорации "Росатом" внедрили технологии, которые позволили нам 
существенно увеличить оборот работы каждой лаборатории и сократить время до получения 
результатов. 

В результате мы получили один из самых высоких показателей тестирования. В среднем 
для нашей системы – 320 на 100 тысяч, а на стратегических объектах – более 1000 на 100 
тысяч", – рассказала Скворцова. 

…Ну, и конечно, научные разработки. Как отметила Вероника Скворцова, это важнейшее 
направление работы ФМБА. Среди них тест-системы, в том числе, позволяющие выявлять 
новые штаммы коронавируса с помощью уже привычного мазка. И препараты для лечения 
инфекции. Один из них сейчас проходит клинические исследования. 

"Из разработок препаратов я бы отметила две: первая – это уникальный препарат, 
основанный на применении микро-РНК, блокирующих определенные сайты РНК-вируса, и те 
сайты, которые отвечают за копирование молекулы вируса – это так называемый РНК-
полимеразный сайт. Этот препарат, мы его назвали "Мир-19", потому что микро-РНК, во-
первых, абсолютно безопасный для человека, он не влияет на геном человека, не влияет на 
иммунитет человека, но при этом высокоэффективно поражает вирус. 30 декабря мы 
получили разрешение на клинические исследования, все уже закончено было, вся доклиника. 
Сразу после Нового года эти клинические исследования начаты. Первую фазу проходим 
особенно тщательно, поскольку нужно доказать безопасность у людей", – подчеркнула 
Скворцова. 

А еще Федеральное медико-биологическое агентство работает над собственной 
вакциной. Ее принципиальное отличие от уже зарегистрированных – в формировании не 
временного, то есть основанного на наличии антител, а клеточного иммунитета. Который, 
согласно ряду исследований, может сохраняться до 17 лет. 

"Сейчас получена первая рецептура этого препарата, кандидатный препарат. Заседание 
Всемирной организации здравоохранения по вакцинам подтвердило тренд к созданию уже 
сейчас вакцин следующего поколения на тот случай, если изменчивость вируса не позволит 
использовать антительные вакцины. Поэтому мы надеемся, что будем во всеоружии", – 
отметила глава ФМБА. 
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Затем между ней и президентом состоялся диалог: "Хорошо. Если все пойдет 
нормально, это вторая половина года, да? – С июля. – Это будут клинические исследования? 
– Это будет уже клиника". 

"Я так понимаю, что все наши тест-системы, которые используются в России, достаточно 
легко выявляют вирус, вне зависимости от штамма?". – уточнил глава государства. 

"Да, абсолютно. Мы проверили все наши системы, в том числе на случай, если в S-белке 
появляются какие-то изменения, мутации", – пояснила Скворцова. 

При этом существующие отечественные вакцины – а в России их сегодня уже три – 
доказано работают со всеми зарегистрированными штаммами коронавируса. 

Как рассказала главе государства Вероника Скворцова, за время пандемии у россиян 
было выявлено три с половиной тысячи мутаций ковида. Подавляющее большинство 
представлены единичными случаями. При этом на каждый из них разработанные 
отечественными учеными вакцины воздействуют эффективно, фактически, защищая 
привитых граждан от опасных последствий заболевания. 

 
Вести 

Представитель ВОЗ в России: вторая волна не закончилась 
Представитель Всемирной организации здравоохранения в России Мелита Вуйнович в 

эфире телеканала "Россия 24" заявила о том, что вторая волна коронавируса в стране не 
закончилась. При этом статистика заболеваемости идет на спад. 

Вуйнович указала на то, что в некоторых государствах по-прежнему серьезная ситуация 
с COVID-19. Где-то статистика идет на подъем. 

В связи с тем, что в России по-прежнему есть риск заболеть коронавирусом, 
представитель ВОЗ призвала граждан соблюдать меры предосторожности. 

 
Вести 

Список профессий и специальностей в колледжах сократят в два раза 
Министерство просвещения РФ планирует наполовину сократить перечень профессий и 

специальностей среднего профобразования, при этом многие программы обучения будут 
объединены или трансформированы, сообщил первый заместитель министра просвещения 
РФ Дмитрий Глушко. 

"Мы постоянно обновляем перечень профессий и специальностей среднего 
профобразования. Сейчас их около 500. Останется в два раза меньше", - заявил Глушко в 
интервью, опубликованном во вторник в "Российской газете". 

Он подчеркнул, что при этом "ни один навык и ни одна компетенция не будет потеряна". 
"Многие программы будут объединены или трансформированы. Другие переведем на 

уровень профобучения, то есть на "короткие" программы, которые также можно будет 
дополнительно и, главное, быстро освоить во время обучения в колледже, по принципу 
конструктора компетенций по выбору колледжа или студента", - пояснил первый замглавы 
Минпросвещения. 

"Но главное, за счет чего произойдет это укрупнение, - совершенно новый способ 
формирования государственного образовательного стандарта (ФГОС). Мы предложили 
сделать ФГОС более рамочным и "широким" - оставим один документ для целой группы 
профессий", - добавил Глушко. 

По его мнению, "это позволит быстро реагировать на требования экономики и 
оперативнее корректировать образовательные программы". 

"Например, действующие три профессии - "Мастер общестроительных работ", 
"Арматурщик" и "Слесарь по строительно-монтажным работам" укрупнятся в одну профессию 
с широким набором квалификаций. "Мастер по пошиву швейных изделий" будет включать 
ранее отдельные профессии закройщик, портной, модистка, швея. Аналогичная ситуация с 
токарями, фрезеровщиками и станочниками. И абсолютно каждую профессию мы постоянно 
анализируем, обсуждаем с экспертами от рынка и от предприятий", - отметил первый 
замминистра просвещения РФ в беседе с изданием. 

INTERFAX.RU 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

8 

Индекс «свободных денег» рекордно вырос 
В первый месяц 2021 года в бюджетах россиян резко вырос индекс «свободных денег» 

— на 82% по сравнению с декабрем 2020-го. Речь о показателе, который демонстрирует 
динамику превышения доходов над расходами. Индекс «свободных денег» (ИСД) января — 
2021 показал максимальный рост за историю наблюдений, следует из данных 
исследовательского холдинга «Ромир», с которыми ознакомились «Известия». 

 «Свободные деньги» в контексте исследования — это средства, которые остаются у 
домохозяйства после покупки необходимых продуктов питания, товаров повседневного 
спроса, оплаты жилищно-коммунальных, транспортных и других услуг, пояснили в холдинге. 

Частично такую резкую динамику января 2021-го к декабрю 2020-го можно объяснить 
сезонностью. В первый месяц года ИСД традиционно находится на пике — после 
предновогоднего потребительского ажиотажа граждане снижают свои траты. Однако в новой 
реальности изменение оказалось драматическим. Так, годом ранее рост ИСД в январе к 
декабрю составил 40%. Кроме того, показательным является и увеличение индекса в годовом 
выражении. Это уже невозможно объяснить сезонностью. 

— В этом году эффект был усилен снизившимися из-за ограничений возможностями трат 
на новогодних праздниках, — прокомментировала результаты исследования исполнительный 
директор «Ромир» и Mile Group Инна Караева. 

По ее словам, также важно, что в 2020-м крупные расходы на покупки россияне 
растянули на весь год, а не ударно прошлись по магазинам в декабре. 

Известия 
 

Все больше россиян ощущают на своих доходах негативный эффект пандемии 
Количество финансово пострадавших от последствий пандемии COVID-19 российских 

потребителей с сентября 2020 года по январь 2021 года выросло почти в два раза, с 27% до 
53%. Об этом говорится в исследовании NielsenIQ, пишет "Коммерсант". Этот показатель 
немного выше, чем в среднем по миру (46%). Вместе с тем даже среди 47% россиян, которые 
не столкнулись с уменьшением доходов, 16% стали внимательнее контролировать траты. 

По данным аналитиков, 62% российских потребителей готовы покупать любой товар со 
скидкой вне зависимости от бренда, 37% — переключаются на товары под собственной 
торговой маркой (СТМ) сетей, еще 20% — выбирают самый дешевый продукт в категории. 
Усиливается запрос и на более широкий ассортимент товаров по доступным ценам, об этом 
заявили 92% респондентов. 

На рынке бытовой техники и электроники происходит поляризация спроса, рассказывают 
в группе "М.Видео-Эльдорадо": с одной стороны, растет популярность базовых товаров из 
бюджетных категорий, с другой — интерес к более дорогой продукции, особенно смартфонам, 
встроенной технике, холодильникам и телевизорам. 

По словам директора по работе с ритейлерами NielsenIQ в России Константина Локтева, 
с учетом низкой покупательской активности и переключения в режим экономии большой 
группы россиян в 2021 году потребление в натуральном выражении расти не будет, а рост 
рынка в деньгах простимулирует только низкий уровень инфляции. 

 Финмаркет 
 

В Кремле не считают, что доходы россиян упали больше, чем в среднем по миру - 
Песков 

В Кремле категорически не согласны с исследованиями, согласно которым доходы 
россиян из-за пандемии упали больше, чем в среднем по миру. 

"С этими публикациями мы не согласны. У нас другие данные. Выводы, которым пришли 
авторы этой публикации, считаем неверными", - заявил журналистам пресс-секретарь 
президента РФ Дмитрий Песков. 

По его словам, "многие почувствовали изменение своих доходов в худшую сторону - это 
очевидно, и это произошло во всем мире". "Но то, что в России, дескать, более острая 
проблема, чем в других странах мира, с этим мы не согласны", - подчеркнул пресс-секретарь 
российского лидера. 
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Отвечая на вопрос о возможности введения в РФ продовольственных 
сертификатов, Песков сказал: "Эти продуктовые сертификаты весьма широко применяются в 
разных странах мира, в частности они есть в США, это достаточно распространенная 
практика". 

"В экспертных кругах она обсуждается и здесь (в РФ)", - отметил Песков. 
 ИА "Финмаркет" 

 
ФАС начала проверку производителей куриного мяса и яиц 

ФАС начала проверку производителей куриного мяса и яиц на предмет соблюдения 
антимонопольного законодательства. Об этом "Российской газете" сообщили в пресс-службе 
ведомства. Проверка проходит по поручению первого вице-премьера Андрея Белоусова. 

По данным Росстата, с 16 по 24 февраля цены на куриное мясо выросли на 1,9%, на 
куриные яйца - на 1,1%. При этом в некоторых регионах цены на яйца выросли за неделю 
более чем на 10%. С начала года куриное мясо подорожало на 6,2%. Из продуктов больший 
рост зафиксирован лишь на овощи. 

Ранее в минсельхозе заявили, что не видят предпосылок для резкого роста цен на 
куриное мясо и яйца. По данным ведомства, среднегодовые цены на продукцию птицеводства 
практически неизменны в течение нескольких лет. Так, оптовые цены на мясо птицы в 2020 
году были даже ниже, чем в 2019 году. 

"При этом увеличение затрат на корма и импортные составляющие, ухудшение 
эпизоотической обстановки в ряде регионов на фоне повышения потребительского спроса на 
мясо птицы и яйцо могут создать предпосылки для некоторого повышения отпускных цен в 
краткосрочной перспективе", - пояснили "Российской газете" в ведомстве. 

В минсельхозе отметили, что повышению цен может способствовать в том числе 
увеличение конкуренции ретейлеров и переработчиков за продукцию: в ряде случаев бизнес 
готов предлагать более высокие цены на тендерах и по прямым контрактам. 

С начала года куриное мясо подорожало на 6,2% - темпы роста выше только у овощей 
В то же время ведомство уже до конца первого квартала ждет стабилизацию баланса 

спроса и предложения - свою позицию министерство объясняет сравнительно коротким 
сроком производственного цикла в птицеводстве. Кроме того, росту производства будут 
способствовать государственные меры поддержки. 

Российская газета 
 

Служба одного контакта. Правительство оптимизирует работу ПФР и ФСС 
Правительство реорганизует структуру и функции двух из трех внебюджетных фондов — 

Пенсионного фонда России (ПФР) и Фонда социального страхования (ФСС), это следует из 
представленной вчера концепции цифровой трансформации социальной сферы до 2025 года. 
Основой для реформы работы фондов станет создание единой цифровой платформы, 
которая позволит объединить все существующие в социальной сфере информационные 
системы, чтобы оказывать социальные услуги населению в проактивном режиме и в 
электронной форме. 

Правительство представило концепцию цифровой трансформации социальной сферы до 
2025 года — документ был опубликован вчера после профильного совещания премьер-
министра с вице-премьерами. Он, с одной стороны, «переупаковывает» уже существовавшие 
цифровые инициативы в этой отрасли, с другой — устанавливает новые цели для ее 
развития по модели «социального казначейства». Одной из них, в частности, является 
реформа двух из трех внебюджетных фондов — ПФР и ФСС. 

Как указано в концепции, РФ необходимо адаптировать социальную сферу к «новым 
цифровым реалиям» с учетом новых возможностей для цифровизации, лучших практик 
госуправления и растущих ожиданий со стороны граждан. Необходимость цифровизации 
социальной сферы также вызвана большим числом получателей и большой вариативностью 
мер поддержки. По данным правительства, только в 2020 году поддержку на общую сумму 
почти 12 трлн руб. получили около 75 млн человек (большая часть, около 40 млн,— это 
пенсионеры), которые в совокупности подали более 100 млн обращений о ее назначении на 
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федеральном и более 250 млн обращений на региональном уровнях. Всего же в РФ сейчас 
существует более 387 видов социальной поддержки. 

Основой для реформирования процесса предоставления социальных услуг, согласно 
документу, станет создание единой централизованной цифровой платформы в социальной 
сфере. 

Она должна будет объединить все существующие сейчас профильные цифровые 
проекты: от электронного листка нетрудоспособности ФСС до выдачи электронного 
сертификата на материнский капитал ПФР, информационные системы Минтруда, ПФР, ФСС, 
а также учреждений медико-социальной экспертизы. В перспективе это позволит единой 
платформе сформировать реестр получателей социальных услуг, на основе которого станет 
возможным проактивное автоматическое предоставление мер поддержки. 

…Хотя формально, и как подтверждают источники “Ъ” в правительстве, дискуссия о 
параметрах объединения фондов все еще идет, с учетом реализации концепции такая 
постановка вопроса сама по себе становится все менее значимой. Создание единой 
платформы и так уже предполагает объединение их наиболее важных составляющих — 
информационных систем, ее запуск также существенно сократит потребности в 
администрировании начислений. В результате при решении вопроса о будущем фондов все 
важнее станет более глобальный контекст, в котором они вынуждены будут функционировать 
в перспективе. Так, в рамках создания проекта «Новый общественный договор» может быть 
предложено объединить их в единую организацию с новым правовым статусом — например, 
публично-правовой компании с совместным управлением государства, объединения 
работодателей и профсоюзов. 

Впрочем, о том, когда и в какой форме это произойдет и произойдет ли вообще, 
документ не говорит ничего. И из него не следуют сроки, в течение которых это может быть 
объявлено. Во всяком случае, вряд ли правительство, имеющее возможности сейчас 
заниматься именно цифровой частью будущей реформы, а не формальностями, 
заинтересовано в том, чтобы объявлять о реформах накануне выборов в Госдуму. 

"Коммерсантъ" 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Америку уже лишили будущих поколений 
Результаты опроса одной из крупнейших в мире социологических служб Ipsos должны 

были бы вызвать сенсацию и бурное общественное обсуждение. Но не вызвали – хотя они 
гораздо важнее любых других опросов, проводимых в США. Потому что показывают простую 
вещь – при сохранении существующих тенденций у Америки просто нет будущего. 

Исследование было посвящено половым предпочтениям американцев – опросили чуть 
больше 1000 человек. Вопросов было немного: кем себя считаете, к кому вас тянет и т. д. На 
первый взгляд, результаты не слишком удивительные – если брать среднюю температуру по 
палате. 

Светлое будущее человечества в виде трансгендеров еще не наступило – в них 
записался всего 1%, остальные остались мужчинами и женщинами. Да, многие из них 
нестандартными – хотя гетеросексуалами назвали себя 82% опрошенных, а 3% предпочли не 
отвечать, оставшиеся 14% дают разные варианты. 

2% просто не знают – и это при таком богатстве выбора! 6% назвали себя бисексуалами, 
2% – асексуалами, по одному проценту – лесбиянками, пансексуалами и омнисексуалами 
(два последних вида – это те, для кого пол объекта их интереса якобы не имеет значения). То 
есть в сухом остатке каждый седьмой американец выбрал свободу во всех ее проявлениях. И 
если посмотреть с демографической точки зрения, то на них в целом можно не рассчитывать 
– да, кто-то кого-то усыновит-удочерит, родит в пробирке, но это исключение. 

Но ведь остаются еще как минимум 82%! Это же очень много – вот она, Америка 
будущего! Однако проблема в том, что никаких 82% нет. И дело даже не в том, что из 82 
гетеросексуалов вовсе не все таковы – при ответе на вопрос о том, «какой пол вас 
притягивает», только 72% признались, что противоположный. Нет, дело в другом – все 
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вышеприведенные цифры касались всех участников опроса в целом. А настоящий ад 
открывается при разбивке результатов по поколениям. 

Всего было опрошено четыре поколения – начиная с 1946 года рождения (Трамп как раз 
тогда и родился). Это беби-бумеры (до 1965-го), поколение X (1965–1980), миллениалы 
(1981–1996) и поколение Z (с 1997-го). И если первые два поколения более-менее близки по 
показателям, то у рожденных после 1980-го резко меняется матрица. 

У миллениалов, то есть тех, кому сейчас 25–40 лет, гетеросексуальными считают себя 
74% – то есть сразу на 16-17% меньше, чем в поколении их отцов и дедов. Но и это только 
цветочки – в поколении Z, то есть нынешней молодежи, таковых уже 54%. На фоне этой 
цифры уже неважно, кем себя считают остальные 46% (например, 15% из них – это 
бисексуалы) – важно то, что всего лишь чуть больше половины американской молодежи еще 
сохранили остатки разума. Да, у остальных голова промыта настолько, что они уже не знают 
не только чего хотят, но и кто они такие. 

Не промыта? Ничего страшного не происходит? Подумаешь, поиграют в пансексуалов и 
остепенятся? Нет, судя по тому, что цифры миллениалов близки к цифрам поколения Z, 
просто так это не пройдет – наоборот, все будет только усугубляться. Мы имеем дело не с 
простой модой – а с реальным перекодированием целой нации (пусть и такой условной и 
искусственной, как американцы). 

То, что называют сексуальной революцией, началось в Штатах в 60-е – но тотально 
пропаганда, мягко говоря, «нетрадиционных ценностей» победила в 80-е – начале 90-х. И 
плоды этой победы теперь уже более чем наглядно проявляются в результатах опроса Ipsos 
– два последних поколения принципиально отличаются в своих сексуальных предпочтениях 
от старших. Причем самое младшее поколение еще и сильнейшим образом «разнообразней» 
предыдущего – то есть процесс набирает обороты. 

Речь при этом идет об общеамериканской выборке – то есть там есть и 
латиноамериканцы, и негры, и жители мегаполисов, и маленьких городов. И значит, если 
вычесть более консервативную в плане сексуальных «свобод» (которые правильно назвать 
дезориентацией) часть общества (те же цветные), то ситуация среди белой молодежи 
больших городов окажется еще более показательной. Сколько среди нее наберется тех, у 
кого осталось понимание своей природы, то есть гетеросексуальной идентичности? Сорок 
пять процентов? Сорок? 

И это при том, что белые протестанты (те самые васпы, олицетворявшие Америку еще в 
годы рождения беби-бумеров) и так уже обречены на вытеснение, на потерю не просто 
командных высот, но и жизненного пространства в своей собственной стране. Так теперь еще 
выясняется, что и их отпрыски не оставят потомства – какие им дети, если они со своей 
ориентацией не могут разобраться? 

Да, исторически в этом нет ничего нового, есть даже своеобразное возмездие – на фоне 
вымирающих (только теперь уже как бы по своей воле) аборигенов Штаты заселят другие 
народы и расы, те, кто более устойчив к пропаганде и атмосфере потребительского 
гедонизма. Те, у кого не уничтожен институт семьи как таковой (а ведь это она первой пала 
под ударами так называемой сексуальной революции), у кого остались даже большие семьи и 
семейные кланы. Другое дело, что непонятно как эти новые «традиционалисты» будут 
уживаться с поколением «омнисексуалов» в рамках одного государства – но тут очень 
пригодится американское устройство в виде штатов. Одни штаты будут все больше 
законодательно отделяться от других, а то и вовсе сепарироваться по сексуальному 
признаку: эти – для гетеросексуалов, а те – для пан и омни. 

Это будет чуть позже, но уже лет через десять ни о каком новом Трампе (умеренно 
консервативном политике) в масштабах всей Америки нельзя будет даже и мечтать – новые, 
правильно воспитанные поколения задавят инстинкт самосохранения беби-бумеров. 

Ничего хорошего в этом нет – но, с другой стороны, американцы сами хозяева своей 
судьбы. Если они позволяют ставить на себе и своих детях такой эксперимент – то никто 
другой им не поможет. Даже вежливые русские люди – которые могут только с изумлением 
наблюдать за происходящим. 

Взгляд 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 02.03.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 74, 04 ▼ 0, 39 

EUR 89, 45 ▼ 0, 93 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


